



Information zur Probmitgliedschaft im Zürcher Fechtclub

Im Anschluss an einen Anfängerkurs können sie direkt Mitglied im Zürcher Fechtclub werden oder eine provisorische Mitgliedschaft für 1 Monat lösen.

- Eine provisorische Mitgliedschaft ermöglicht es, den Trainingsalltag im Zürcher Fechtclub für 1 Monat kennenzulernen, bevor sie sich für oder gegen eine definitive Vereinsmitgliedschaft entscheiden.
- Um eine Probmitgliedschaft zu starten, füllen sie bitte das Beitrittsformular aus, wählen die Option „Provisorischer Beitritt“ und tragen das Startdatum im Feld Eintrittsdatum ein.
- Eine Probmitgliedschaft berechtigt zur Teilnahme an allen Trainings der jeweiligen Alterskategorie. Die Trainingszeiten finden sie auf: <https://zfc.ch/fechten/trainingszeiten> .
Das Trainierteam empfiehlt im Probemonat folgende Trainingsfenster, um die fechterischen Fähigkeiten eng betreut zu vertiefen:
 - Kinder U8-U12 (Gruppe 2); Dienstag 16h30 – 18h, Mittwoch 14h – 15h30
 - Jugendliche U14-U20: Montag 18h-19h30, Mittwoch (Gruppe 2): 17h-19h, Donnerstag
 - Erwachsene: Montag 19h30-21h, Mittwoch 19h-21h
- Melden sie sich bitte am Ende des Probemonats bei fechten@zfc.ch, ob sie definitiv beitreten wollen oder nicht.
- Entscheiden sie sich im Anschluss an den Probemonat für eine Mitgliedschaft wird ihnen ein Jahresbeitrag pro rata ab dem Start des Probemonats plus Eintrittsgebühr und Verbandslizenz in Rechnung gestellt. Alle Informationen zur Mitgliedschaft und die Jahresbeiträge finden sie auf: https://zfc.ch/fechten/mitglied_werden. Im ersten Jahr der Mitgliedschaft können sie auf Quartalsende kündigen. Ab dem 2. Jahr auf Ende Kalenderjahr.
- Entscheiden sie sich im Anschluss an den Probemonat gegen eine Mitgliedschaft wird der Probemonat in Rechnung gestellt, inklusive Leihhausrüstung für:
 - Kinder und Jugendliche U8-U20: 90,- SFr
 - Erwachsene: 120,- SFr
- Der Probemonat ist möglichst durchgehend ab Startdatum zu beziehen, Wird der Probemonat durch Ferien oder Krankheit unterbrochen, kann er im Anschluss vollendet werden. Die Probmitgliedschaft ist auf 4 Wochen begrenzt und kann nicht verlängert werden.



Information about the Trial Membership in Zurich Fencing Club

Following a beginner's course, you can directly become a member of the Zurich Fencing Club or obtain a provisional membership for 1 month.

- A provisional membership allows you to experience the training routine at the Zurich Fencing Club for 1 month before deciding for or against a definitive club membership.
- To start a trial membership, please fill out the membership form, select the "Provisional Membership" option, and enter the start date in the entry date field.
- A trial membership entitles you to participate in all training sessions of the respective age category. You can find the training schedules at: <https://zfc.ch/fechten/trainingszeiten>. The coaching team recommends the following training sessions during the trial month to closely develop your fencing skills:
 - Children U8-U12 (Group 2); Tuesday 16:30 – 18:00, Wednesday 14:00 – 15:30
 - Youth U14-U20: Monday 18:00-19:30, Wednesday (Group 2): 17:00-19:00, Thursday
 - Adults: Monday 19:30-21:00, Wednesday 19:00-21:00
- Please contact us at the end of the trial month at fechten@zfc.ch to let us know if you wish to become a full member or not.
- If you decide to become a member after the trial month, you will be billed an annual fee pro rata from the start of the trial month plus an entry fee and association license. All information about membership and the annual fees can be found at: https://zfc.ch/fechten/mitglied_werden. In the first year of membership, you can cancel at the end of each quarter. From the second year onwards, you can cancel at the end of the calendar year.
- If you decide against membership after the trial month, the trial month will be billed, including rental equipment for:
 - Children and youth U8-U20: 90,- CHF
 - Adults: 120,- CHF
- The trial month should be taken as continuously as possible from the start date. If the trial month is interrupted by holidays or illness, it can be completed afterward. The trial membership is limited to 4 weeks and cannot be extended.